



Protokollauszug
9. Sitzung vom 4. Mai 2022

104/2022 6.3.1 Kleine Anfrage von Daniel Frey betreffend "Pischte 52"
Beantwortung

1. Kleine Anfrage

Am 27. November 2021 wurde vom Gemeindeparlamentarier Daniel Frey die folgende Kleine Anfrage betreffend "Pischte 52" eingereicht:

Die Stadt hat für 2.7 Mio Fr. die alte Badenerstrasse gekauft. Klar ist laut Medienmitteilung vom 25.11. bereits jetzt, dass "der grossflächige Strassenabschnitt am Rand des Stadtparks in der heutigen Form und Ausgestaltung keinen weiteren Bestand haben wird". Wieso wird dann das Projekt "Pischte 52" als Versuch über die künftige Nutzung trotzdem noch bis 2023 weitergeführt, wenn doch klar ist, dass das Gebiet künftig nicht mehr in dieser Form weiterbesteht?

2. Antwort des Stadtrats

Der Stadtpark besteht aus weitaus mehr als Bäumen und Wiesen. Er weist diverse Gebäude, unterschiedliche Eigentümer und vielseitige Nutzungen auf. Das soll so bleiben. Die bisherigen Nutzungen ergaben sich aus der aktuellen Gestaltung. Mit der Testphase Pischte 52 will der Stadtrat herausfinden, ob und wenn ja, welche weiteren Nutzungen gewünscht sind, wenn die Gegebenheiten dafür vorliegen würden. So könnten diese Bedürfnisse bei der Erweiterung des Stadtparks berücksichtigt werden. Mit der Testphase Pischte 52 sollten möglichst viele Erkenntnisse gewonnen werden, welche Nutzungen bei der Bevölkerung auf Zustimmung stossen. Zudem erhoffte sich der Stadtrat Antworten auf die Frage, wie die öffentlichen Gebäude im Park allenfalls anders als bisher oder zusätzlich genutzt werden könnten. Die bisher durchgeführten Projekte lieferten bereits viele wertvolle Erfahrungen hinsichtlich einer künftigen Verwendung der Pischte 52. Der Stadtrat ist nun zur Überzeugung gelangt, dass mit der Fortsetzung der Versuchsphase kaum wesentliche und neue Erkenntnisse gewonnen werden können.

So wurde festgestellt, dass trotz erschwerender Umstände durch die Pandemie, viele Projekte mit unterschiedlichsten Ansätzen und in verschiedensten Formaten durchgeführt werden konnten. Das Projekt Pischte 52 kann daher gemäss Stadtratsbeschluss vom 4. Mai 2022 per 31. Oktober 2022 beendet werden. Es ist davon auszugehen, dass im Sommer 2022 noch verschiedene Vorhaben umgesetzt werden. Dies wird aber auf die gewonnene Erkenntnis, dass eine Parkerweiterung mit vielseitig nutzbaren Flächen gewünscht wird, keine Auswirkungen haben.

Die im Masterplan Grüne Mitte verabschiedeten weiteren Schritte sollen nun, soweit möglich, bereits ab Herbst 2022 und nicht wie ursprünglich vorgesehen 2023 angegangen werden.

Der Stadtrat beschliesst:

1. Die Kleine Anfrage von Daniel Frey betreffend "Pischte 52" wird im Sinne der vorstehenden Ausführungen beantwortet.

2. Mitteilung an
 - Gemeindeparlament
 - Abteilungsleiter Bau und Planung
 - Archiv

Status: öffentlich

Stadtrat Schlieren

Markus Bärtschiger
Stadtpräsident

Selina Brücker
Stadtschreiberin-Stv.